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14 juillet : Inauguration du nouveau restaurant scolaire
10 septembre : Forum des associations (p.25)
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Villeneuve inaugure son nouveau
restaurant scolaire

Ce 14 juillet, Madame le Maire avec à ses côtés Laurianne Josende, suppléante du Sénateur
François Calvet, Madame Nicole Phillipe, directrice du Syndicat de la restauration (SYM), le Major
Bertrand Brun de la gendarmerie d’Elne, le lieutenant des pompiers Brice Macabies, les élus, le
personnel communal, les parents d’élèves et les enfants s'est retrouvée devant le nouveau
restaurant scolaire pour l’inaugurer. 
Madame le Maire a pris la parole pour expliquer que cette structure était une nécessité pour la
commune.
« Avec cette réalisation nous concrétisons notre volonté d’œuvrer à l’épanouissement et au
développement de l’enfant dit-elle ».
Ce nouveau restaurant scolaire d’une superficie de 360 m² répond aux nouvelles normes
environnementales, d’hygiène, de sécurité mais aussi de confort avec des baies vitrées anti-
chaleur et anti-UV, une climatisation réversible par système de pompe à chaleur et des panneaux
photovoltaïques sur le toit. Un bâtiment confortable et très vertueux. 
Madame le Maire remercia le service urbanisme, les différents intervenants dont l’architecte
Monsieur Barthélemy Ruiz pour le suivi constant de la construction. De même, elle remercia les
quinze entreprises retenues lors de la passation du marché, pour leur professionnalisme, la
directrice générale des services, le service jeunesse, les élus pour la concrétisation de ce projet. 
Le coût de ce restaurant scolaire s’élève à
765.000€. La commune a obtenu des
subventions auprès des services de l’Etat
(DETR), de Perpignan Méditerranée
Métropole et du SYM, ces organismes
furent aussi remerciés. 
Enfin, vint le moment tant attendu de la
découpe du ruban, les personnalités et la
population entrèrent et visitèrent les lieux.
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Remise de médaille de la ville 
à Lilian Pensuet 

Le 14 juillet, au nom de la municipalité, Madame le Maire a remis la médaille de la ville à Lilian
Pensuet, fils de Jean Patrick,  boulanger-pâtissier dans notre commune et Marie-Josée Pensuet.
Lilian a décroché la double médaille d’or départementale et régionale d’Occitanie au concours du
meilleur apprenti. Une telle distinction méritait d’être saluée comme il se doit, quand on sait le
travail à accomplir et les qualités nécessaires pour triompher dans une compétition qui voit
s’affronter les meilleurs apprentis boulangers-pâtissiers.
Après le confinement de 2020, Lilian a fait le choix personnel de cette profession. Ses parents l’ont
laissé suivre son étoile, ils l’ont guidé et encouragé. Il a la passion de son métier et l'ambition
d'aller vers l’excellence et l’amour « du travail bien fait ». 
Lors de la remise de médaille, Madame le Maire lui souhaita la réussite au concours de meilleur
apprenti de France en septembre et un avenir des plus brillants.
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Cette année encore et devant un public toujours plus nombreux, le feu d’artifice fût un moment
de pure magie par la beauté de ses figures, l’explosion de couleurs originales et les effets
recherchés mis en place par de talentueux artificiers. 
En attendant ce moment, certains dégustèrent un délicieux couscous préparé par « Les saveurs
d’Orient », d’autres profitèrent de la buvette mise à leur disposition par le comité d’animation,
tandis que le public arrivait, nombreux, prenant progressivement  possession de la plage du lac
afin d’assister au spectacle. Aux alentours de 23 h, arriva le moment tant attendu où petits et
grands, les yeux rivés vers le ciel, admirèrent durant une vingtaine de minutes un spectacle
féérique amplifié par son reflet dans le lac. Madame le Maire, Jacqueline IRLES, ne cachait pas sa
satisfaction devant ce spectacle réussi, heureuse d’offrir à ses administrés et à un public plus
large, un moment magique, faisant oublier à chacun les soucis du quotidien.
Cette ambiance festive se poursuivit ensuite sur la piste de danse où l’orchestre « HOLD-UP »,
grâce au talent de ses chanteurs et musiciens, enflamma le dance-floor jusqu’à une heure tardive.
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Feu d’artifice au
lac : un spectacle

grandiose
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Fête Nationale du 14 Juillet :
Rappeler et transmettre les valeurs

républicaines 

Le 14 Juillet reste avant tout la fête nationale qui permet de réaffirmer, de manière solennelle, notre
fidélité aux valeurs fondatrices de notre pays : Liberté, Egalité, Fraternité. 
Ce sont ces valeurs qu’a tenu à rappeler Madame le Maire lors de son allocution à la salle des fêtes.
La cérémonie débuta par le défilé de la Marianne. Partie de l’hôtel de ville, les porte-drapeaux en tête
suivis de la Marianne, des Anciens Combattants, du Souvenir Français, de Madame le Maire entourée de
Madame la Députée Michèle Martinez, de la suppléante du sénateur François Calvet, Madame Laurianne
Josende, des représentants de la gendarmerie d’Elne, des représentants du SDIS66, des élus, du conseil
municipal des enfants et de la population, la Marianne fut portée jusqu’au monument aux morts, où
après le dépôt de gerbe, fut entonné l’hymne national.
Retour à la salle des fêtes pour y écouter le discours de Madame le Maire, dans lequel elle rappela
l’importance de défendre deux piliers de notre pays : la République et la Nation, toutes deux
confrontées à des défis et à des menaces inédites. Elle fit référence à l’actualité, notamment à ces
temps troublés par les violences envers les services publics, les personnes élus et leurs familles. 
Enfin, Madame le Maire ne manqua pas d’évoquer les réalisations portées par la commune, le nouveau
restaurant scolaire, la rénovation de la mairie, la maison France Services et l'avenue Angel Guiméra. 
La cérémonie se termina par la remise de diplômes d’honneur aux jeunes porte-drapeaux et la
remise de médailles aux enfants. Un apéritif, offert par la municipalité clôtura ce 14 juillet.
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C’est devant une assistance venue nombreuse assister  aux deux réunions consacrées aux quartiers de
Villeneuve ( dont une réservée aux habitants du quartier « le Canigou » en raison de quelques points
spécifiques les concernant) que Madame le Maire, Jacqueline IRLES, accompagnée de ses élus et des
responsables des services techniques a procédé, au travers d’une projection de film, à la présentation
des travaux réalisés dans la commune et ceux à venir comme le pumptrack, la nouvelle aire de jeux au
quartier du Canigou, le club-house et les padels au tennis club villeneuvois. Elle a également rappelé les
services existants dans la commune tels que la poste et le renouvellement des pièces d’identité pour ne
citer qu’eux. Enchaînant sur les questions environnementales, elle présenta le responsable des espaces
verts de la commune, M. Christophe TELLEZ, profitant de cette occasion pour déplorer le fait qu’en
raison de la sècheresse, les plantations n’avaient pu être réalisées comme habituellement dans le
village.Elle mît en avant la récupération des eaux usées comme alternative possible aux problèmes
actuels de sècheresse. Elle rappela la réglementation en vigueur concernant le remplissage des piscines
en cette période de restrictions.
Madame le Maire cita l’opération nettoyage qui a eu lieu avec la participation des scouts de France et
d’élus, action permettant de constater le très bon état de propreté de la commune puisqu’il y a eu des
difficultés à trouver des endroits à nettoyer. Elle expliqua également que la commune est actuellement
un site pilote sélectionnée par Perpignan Méditerranée Métropole dans l’expérimentation des bio-
déchets (mis en place de containers oranges dans divers endroits du village). Elle rappela l’acquisition
récente d’un véhicule électrique utilisé par les services technique et presque entièrement financé par
des entreprises privées. Concernant la jeunesse, elle cita la réalisation de la nouvelle cantine, d’une
superficie de 350m², permettant d’accueillir la totalité des enfants scolarisés dans la commune, que les
parents travaillent ou non. Elle se félicita également du dynamisme du service jeunesse, assuré par du
personnel municipal. Sur les questions de sécurité, elle annonça le recrutement d’un policier municipal
qui prendra ses fonctions le 1er septembre 2023 et souligna la proximité et la disponibilité de la
gendarmerie d’Elne ainsi que la présence constante de l’agent de surveillance de la voie publique (ASVP)
Laurent ILLES et du médiateur de rue Raoul OTERO. Concernant la vitesse excessive des véhicules
circulant sur les départementales CD39 et CD8 traversant ou longeant le village, elle assura être en
rapport avec les autorités départementales en charge des routes.
Pour clôturer cette réunion pendant laquelle chacun pût s’exprimer et poser des questions d’ordres
divers, un apéritif offert par la mairie fût servi, autour duquel élus et habitants poursuivirent leurs
échanges en toute convivialité.
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Réunion des quartiers
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Ce sont deux de nos dynamiques associations qui ont eu à cœur d’animer la place du
village lors de cette soirée du 21 juin dernier. Ce furent d’abord les « Sardanistes de la
Raho » qui ouvrirent les festivités dès 18 h 30 en proposant et exécutant de belles danses
et sardanes traditionnelles, créant ainsi une ambiance festive et fraternelle où se
mêlaient petits et grands. Vinrent ensuite « Les Tangueros » qui firent découvrir au public
enchanté, l’univers fascinant du tango argentin grâce au talent, à la souplesse et au
rythme des couples de danseurs présents sur la piste. 

Fête de la musique au village

Rondes de sardanes

Tango argentin



C’est par une belle soirée estivale que se sont déroulées le 23 juin dernier au bord du lac les festivités
accompagnant la flamme descendue du Canigou. La fête débuta en musique avec l’association « Le pas de deux »
qui fît une belle démonstration de danse classique, au son de musiques traditionnelles catalanes. Ce fût ensuite au
tour des « Sardanistes de la Raho » d’exécuter de très jolies sardanes, accompagnés du public venu nombreux et
de la « Santa Espina » qui vînt clôturer ce joli moment de fraternité et de partage. Pendant que la piste de danse se
remplissait sur la musique du talentueux DJ Révolution, la distribution des lampions lumineux aux enfants, tous
vêtus de blanc, par des élus, eut lieu avant de débuter le cortège aux abords du lac. En attendant l’embrasement,
quatre enfants appartenant au conseil municipal junior, lirent à tour de rôle un texte instructif, en lien avec cette
belle fête. Madame le Maire, Jacqueline IRLES, qui les accompagnait sur le podium, lût quelques phrases en catalan
tirées du texte officiel choisi par l’équipe « dels Païs Catalans » pour cette soirée. Vînt enfin le moment tant attendu
où toute l’assistance se regroupa autour du brasier pendant que Madame le Maire en possession de la flamme
descendue du Canigou et toujours accompagnée de ses élus juniors, embrasa le feu au bord du lac. Pendant que
le feu se consumait, les participants, tout en dégustant muscat et tourteau, offerts par la municipalité, rejoignirent
la piste de danse où l’ambiance redoubla afin de fêter tous ensemble le jour le plus long de l’année.
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Les feux de la Saint Jean au lac

Embrasement du bucher par Madame le Maire entourée des enfants

Les danseuses de
l'association 

 « le pas de deux »



V I E  M U N I C I P A L E  

J U I L L E T - A O U T  2 0 2 3 9

Madame le Maire et 4 conseillers municipaux junior

La sardane de la fraternité

Les élus organisateurs
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Concert de Harpe

Le dimanche 6 août à 21 h, l'orchestre de Daniel TOSI, Perpignan Catalogne, s'est produit à Villeneuve
de la Raho avec le groupe TEKAMELi pour une symphonie gitane. La tramontane n'a pas permis de
jouer à l'extérieur comme prévu, mais la salle polyvalente a accueilli sans problème la clôture du week-
end symphonique organisé par Cap Sud 66. L'agence d'attractivité de perpignan Méditerranée
Métropole. Le mélange de la musique classique et des rythmes et voix gitanes ainsi que les solos
Émouvants de Diego Tosi ont enthousiasmé la salle. Les spectateurs ont applaudi pendant de longues
minutes., debout, les prouesses de ce concert exceptionnel.

Orchestre de Daniel Tosi,
Perpignan Catalogne

Vendredi 4 août à 20 h à la Chapelle Saint Julien s'est
produit Claire Augier de Lajallet, son récital de harpe a
subjugué le public. Au programme : Corentin Boissier, la
rapsodie de Louise Charpentier, Gabriel Fauré et Eileen
Padgett... Un vrai bonheur.
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Le conseil municipal enfants
autour de la table «des grands»

Le 9 juin dernier fût un moment solennel pour les enfants du conseil municipal. En effet, ils assistèrent à un
véritable conseil municipal en présence de Madame le Maire, Jacqueline IRLES, de Monsieur Stéphane HUET, 1er
adjoint élu à la jeunesse, de Jessica DORE, référente du conseil municipal enfants et de tous les élus.
L'occasion pour les petits élus d'échanger sur leurs motivations, leurs idées d'actions et de faire part des projets
qu'ils aimeraient réaliser d'ici la fin de leur mandat.
Madame le Maire accorda aux enfants le droit d'être assis avec leurs aînés autour de la table (ce qui n'est pas
autorisé pour les visiteurs habituellement). Elle leur rappela le fonctionnement d'un conseil municipal et leur
expliqua les valeurs de la République telles que la démocratie, la laïcité, la citoyenneté... avant de les remercier
pour leur présence. L'ordre du jour de ce conseil municipal étant le vote des grands électeurs pour élire les
sénateurs le 24 septembre prochain, les enfants quittèrent la salle pour permettre aux élus de procéder au vote.



Le service Jeunesse a organisé sa kermesse le mardi 27 juin en soirée, la cour des écoles a connu une certaine
effervescence. 
Quelle joie pour les enfants de se retrouver après la classe pour profiter pleinement des jeux mis en place par les
animateurs !
Les distractions ne manquaient pas, le Chamboul’tout, Degom tête, Flitzer, pêche aux poissons……. Tous ces jeux,
selon les résultats, attribuaient un certain nombre de points que les enfants pouvaient échanger contre des lots.
Une kermesse réussie grâce au service Jeunesse qui s’est investi pour cette sympathique manifestation.

S E R V I C E  J E U N E S S E
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La kermesse du service jeunesse

Chantier jeunes au PIJ
Le « point jeunes » a mis en place un chantier « jeunes »
auquel ont participé 10 adolescents entre 13 et 15 ans.
Durant six mercredis, les enfants se sont rendus au
camping municipal "Les rives du lac" pour aider le
personnel municipal à une opération nettoyage en
ramassant les aiguilles de pins et effectuer d'autres
tâches.
Les jeunes se sont montrés assidus, motivés et volontaires
à la grande satisfaction des animateurs.
L'objectif de ces actions est multiple : 
Prévention de la délinquance, engagement citoyen,
approche du monde du travail, favorisation de la mixité
culturelle et sociale.
En contrepartie du travail accompli, les participants se
voient attribuer une bourse financée par la commune afin
de réaliser un petit séjour à Port Aventura pour les
prochaines vacances de la Toussaint. De cette façon, les
jeunes, tout en acquérant des savoir-faire et en réalisant
des travaux d'utilité publique, financent par eux-mêmes
leurs loisirs et prennent conscience de la valeur du travail.
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Manon : une animatrice du service
jeunesse championne de France

Les enfants du périscolaire ont accueilli comme il se doit Manon Landry, animatrice au service enfance,
qui a été sacrée championne de France de rugby à XIII.
Les Déesses Catalanes ont conjuré le sort... Après trois finales de Championnat de France perdues, les
féminines de Saint-Estève XIII Catalan ont battu la formation tarnaise au Parc des Sports de Narbonne
par un score de 22 à 14.
L'animatrice a échangé avec les enfants sur les performances de son équipe et la pratique de ce sport.
Ils firent tous ensemble une photo avec le « planxot ».

Les jeunes ont participé à la réalisation d’un atelier
de prévention sur le respect du code de la route
dans l’espace public.
10 jeunes ont réalisé cette vidéo et cet outil
pédagogique servira pour la campagne
départementale afin de sensibiliser les élèves des
établissement scolaires ainsi que les usagers de
structure jeunesse.
Ce projet prévention sécurité routière est un fort
engagement citoyen !!! 

Projet « transport attitude » ou comment
circuler à vélo en toute sécurité
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Le centre fait le plein 

Cet été, les primaires et les maternelles ont pu profiter des nombreuses activités proposées par le service
enfance : des grands jeux, des ateliers, mais aussi des sorties : nos amis les poneys, Aqualand, accrobranche,
cinéma, des randonnées, de la plongée…Mais la grande nouveauté, c’est le retour du spectacle estival où prêt de
100 enfants ont participé à la fête !!!! Le thème était « summer party », ils s’en sont donné à cœur joie pour
présenter leurs danses sur des rythmes de musique estivaux...
24 enfants ont profité aux Angles du séjour nature et découverte proposé par le service.
Merci à toute l’équipe d’animation, et merci aux parents pour leur confiance.

Point jeunes 
Beaucoup d’ados se sont donnés RDV au point jeunes cet été, une fréquentation en hausse avec plus de 120
jeunes différents !!! Il faut dire que le planning riche et varié proposé aux jeunes à énormément plu.
Water jump, aqualand, canyoning, plage mais aussi des grands jeux koh-lanta, Villeneuve- express…des ateliers
créatifs, de beauté, sportif, culinaire….
Un groupe de 20 filles a même participé au spectacle d’été du primaire avec un grand succès. 
24 ados ont profité aux Angles du séjour nature et découverte proposé par le service.
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Tennis-Club : 
Trophée des Légendes

 

Jeudi 15 juin 2023 ont eu lieu à Villeneuve-de-la-Raho, les
finales du Trophée des Légendes opposant les équipes de
Canet, Céret, Ille/Têt, Saint-Cyprien, l’USAP et Villeneuve.
Après un hommage rendu à Albert Gourbal, fondateur de
notre club par Jacques Aymar, Président des Légendes, la
remise des prix s’est déroulée en présence de Mme
Jacqueline Irlès, maire de la commune, des présidents des
clubs participants et des membres du bureau en l’absence
du président Gérard Nollevalle retenu pour des raisons
familiales. 
Cette année, le trophée a été remporté par le club de Céret
après des rencontres très disputées.
Un repas convivial, autour d’une délicieuse paëlla, a réuni
tous les compétiteurs et rendez-vous a été pris l’an
prochain pour une nouvelle édition du Trophée des
Légendes.

R e n é  P A L M I E R I ,  J a c q u e s  A Y M A R  e t  M a d a m e  l e  M a i r e

V I E  A S S O C I A T I V E
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Exposition mosaïques : un festival
de talents

Belles réalisations que celles présentées au public le dimanche 2 juillet par l’association « Art
mosaïque » qu’anime Béatrice FRAZAO. La salle Rouzeau, théâtre de cette manifestation, a
accueilli un grand nombre de visiteurs visiblement surpris par la variété et la beauté des objets et
tableaux exposés.
Cette exposition a regroupé les œuvres des élèves des ateliers de Fourques, Ponteilla, Thuir,
Perpignan et Villeneuve-de-la-Raho.
L’objectif d’une telle manifestation est non seulement de montrer les réalisations de l’année, mais
aussi de partager et d’échanger sur l’art de la mosaïque et des nombreuses possibilités techniques
qu’offre cette discipline. 
Une exposition éclectique qui s’explique par la diversité des artistes exposants. L’important est de
créer en écoutant ses envies, ce qui est parfois le moyen le plus sûr d’obtenir ce que l’on appelle
un « chef-d’œuvre ».
Cette manifestation se clôtura par un apéritif offert par l’association. 
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Le 24 juin, L’association Amonafi sous la direction de Souleyman Ly a présenté son spectacle de fin
d’année dans la salle des fêtes Paulin Gourbal, archicomble.
A cette soirée, ont participé le Crazy Country, la chorale Gospel Ebony Evany et Sing Sing Faye. 
Sur scène, sous les mains expertes de musiciens inspirés, ont retenti les djembés. 
Après les diverses et belles démonstrations, le public eût le plaisir d’assister à un final éblouissant.
Une soirée vraiment extraordinaire qui suscita les ovations du public à chaque prestation.  

Une magnifique présentation de
danse africaine et percussions
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Devant un public conquis et mis à
contribution par l’auteur, les six acteurs
jouèrent avec talent les rôles de divers
membres du personnel d’un institut de
remise en forme dirigé par Madame DOCKE,
personnage peu sympathique, détestée de
tous. Lorsque cette dame se fait assassiner,
c’est au public de voter pour désigner qui,
selon lui, a commis cet acte horrible. Le
gagnant s’est vu remettre en fin de soirée, sur
tirage au sort, une bouteille de champagne.
Spectacle vivant qui a emporté avec lui petits
et grands dans la résolution de cette enquête.
Grâce au jeu et au talent des acteurs, ce fût
un beau moment de théâtre et de partage
avec le public. 

Théâtre : 
«Suspens»  à la salle des fêtes 

Le 8 juillet dernier, à la salle des fêtes Paulin Gourbal, se joua une pièce de théâtre
nommée « suspens à l’institut », de Patrick Levasseur, professeur de théâtre au Foyer de
la Raho.
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Villeneuve-de-la-Raho vient d'accueillir
son 6ème Festival d´été de Tango Argentin

Cet événement, attendu et apprécié par les danseurs « Tangueros », attire chaque année
un public nombreux de passionnés venus de tous horizons.
Le festival est organisé par l´ssociation Tangueros de Perpignan et de la Raho avec la
coopération et le soutien de la municipalité de Villeneuve-de-la-Raho :
Cette année, des maestros venus de Barcelone ont été invités à participer au festival :
Raul MAMONE, spécialiste de la danse « Milonga » et le jeune couple Joanna KRENZ 
et Mauro CALVO qui a enchanté le public  par des démonstrations de tango et de danse
folklorique argentine , une ZAMBA, magnifiques de virtuosité et de sensibilité. 
En soirée, les DJ de l’association, Anne LAROCHE, Dominique BUCHER, Emmanuel VEGA
(DJ DON DIEGO) et René CARBONARO ont proposé des animations musicales de haute
volée.
En point d'orgue et par deux fois par l’orchestre TANGO SPLEEN venu de Parme en Italie,
sous la direction du pianiste et chanteur Argentin Mariano SPERANZA a ravi le public
nombreux par ses interprétations magistrales.
Villeneuve de la Raho a pris, une fois de plus, des airs de faubourg de Buenos Aires et
son lac, les teintes du Rio de la Plata.
Rendez-vous est pris pour l´été 2024, un grand merci aux organisateurs, membres de
l’association Tangueros et à la municipalité de Villeneuve-de-la-Raho pour son aide et
son soutien.
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Retour des horaires
habituels à la bibliothèque 

Mardi et vendredi : 17 h 30 – 18 h 30
Mercredi, jeudi et samedi : 10 h – 11 h

À la rentrée de septembre, à partir du mardi 5 septembre, votre bibliothèque reprend ses horaires
habituels :
 

Après cet été ensoleillé qui nous a accompagnés avec une pléïade de « polars » et de romans, place
maintenant sur nos rayonnages à la Rentrée Littéraire et pleins feux sur les livres Jeunesse !!
Venez les découvrir sur place à la bibliothèque ou bien durant le FORUM DES ASSOCIATIONS où nous
serons présentes le dimanche 10 septembre à la salle Polyvalente.

Prochaine assemblée générale :
Nous nous réunirons en assemblée générale le mardi 3 octobre prochain à la bibliothèque à 18  h 30,
amis adhérents vous êtes tous conviés. 

BONNE RENTRÉE À TOUS, TOUJOURS DE BELLES LECTURES, À BIENTÔT !!

Journée Portes Ouvertes Marche
Nordique le 26 août de 9 h à 16 h

Dans le but de faire connaître ce sport nature
accessible à toutes les générations, des plus jeunes aux
plus âgés, le Club MNPO organise une journée
découverte.
La journée, qui s’ouvrira par un petit-déjeuner, sera
rythmée par des séances d’initiation de 45 minutes
animées par les coachs diplômés du club. 
Les bâtons seront fournis.
L’association MNPO offre une palette de 13 séances par
semaine avec des niveaux qui vont de débutants à
intermédiaires et plus sportifs, ainsi qu’une séance
pour public fragile. 
La saison prochaine débutera le 4 septembre 2023.
Les séances ont lieu au lac de la Raho, à Valmy et dans
le Vallespir.
Pour plus d’informations, visitez notre site web :
https://mnpo66.assoconnect.com
ou retrouvez-nous sur notre page Facebook :
https://www.facebook.com/Mnpo66



Vincent François Bonaventure OLIEU
Né le 25 juin 1895 à Villeneuve-de-la-Raho
Fils de Vincent et de Sobraquès Therèse
Ouvrier agricole

Informations militaires :
Incorporé à compter du 18 décembre 1914 au 96ème régiment
d’infanterie, arrivé au corps le 19 décembre.
Mort aux Bois des Buttes, communes de Pontavert (Aisne) le 25 avril
1916, avis de décès du ministre de la Guerre du 18 mai 1916. 
Inhumation :
Nécropole nationale de Pontavert (Aisne), Tombe 2306.
Citations :
« A donné le plus bel exemple de courage le 25 avril 1916 pendant un
violent bombardement »

V I E  A S S O C I A T I V E
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Le souvenir français de 
Villeneuve-de-la-Raho

Afin de rendre hommage aux soldats dont le nom est inscrit sur le monument aux
morts de la commune, régulièrement nous retracerons le parcours militaire de l'un
d'eux grâce aux recherches de Joël Ecalle, supervisé par Renaud Martinez. 

Contact : Président : Thierry AES-GUY, Mail : aesguy7@hotmail.fr
 



Le samedi 16 septembre, l’évènement « Tous à vélo » organisé par la Communauté
Urbaine de Perpignan Méditerranée Métropole (PMM) permettra à chacun de relier, à la
force des mollets, notre commune jusqu’au Théâtre de l’étang de Saint-Estève. Cet
évènement festif s’adresse au grand public, incluant les familles, et nous permettra de
faire connaissance avec les itinéraires cyclables communautaires valorisés dans le Plan
Vélo de PMM. Cet évènement n’étant pas une compétition, il ne s’agit pas de
chronométrage ni de mesure de performance, mais bel et bien une ballade touristique et
encadrée.
A l’arrivée, pique-nique tiré du sac et animations sur le thème de la sécurité routière
réuniront, dans la convivialité, l’ensemble des participants et sera accessible à tous.
Pour le retour les participants pourront emprunter le réseau Sankéo (ticket gratuit
distribué aux inscrits à l’arrivée), le trajet retour à vélo n’est pas organisé. Néanmoins, la
commune proposera un service de réacheminement des vélos, rapprochez-vous de la
commune.
Dernier point, et le plus essentiel, il est impératif de s’inscrire, avant le 01 septembre, sur le
site https://perpignanmediterraneemetropole.fr/tous-a-velo-2023/, pour être pris en charge
pour l’encadrement mais également pour le retour.

J U I L L E T  -  A O U T  2 0 2 32 2

2023-2024 Villeneuve-de-la-Raho passe
en mode sport+

I N F O R M A T I O N  M É T R O P O L E  

https://perpignanmediterraneemetropole.fr/tous-a-velo-2023/
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I N F O R M A T I O N  M É T R O P O L E  
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L’ouverture très récente du centre auditif indépendant MALAVAL AUDITION vient compléter une offre de soins
déjà étoffée à Villeneuve-de-la-Raho.
 « Recouvrez l’audition, recouvrez le monde ». Par cette anaphore, Florian Malaval, audioprothésiste DE et
titulaire d’un master en neuroprothèse, affiche l’un de ses principaux objectifs : aider le patient malentendant à
sortir d’un isolement qui s’est insidieusement et progressivement installé. « Ainsi, nous lui donnons les clefs
pour retrouver le plaisir de converser avec ses proches, de s'épanouir en société et de redécouvrir le monde qui
l’entoure avec des plaisirs aussi simples et naturels qu'entendre le chant des oiseaux. »
Le centre auditif 100 % indépendant propose aussi bien des solutions auditives de dernière technologie que des
aides auditives 100 % santé (reste à charge 0€), avec la liberté de travailler avec toutes les marques et
fabricants. 
En ayant choisi le métier d'audioprothésiste, Florian Malaval se sent également investi d’une mission de santé
publique en étant aux avant-postes en matière de prévention ; c’est pourquoi il vous propose un bilan auditif
gratuit avec un compte-rendu et des conseils personnalisés. Il sera également à votre service pour la réalisation
d’embouts et protections auditives sur mesure, la réparation et l’entretien d’appareils auditifs.
Le centre MALAVAL AUDITION est voisin du cabinet médical Le Colisée (ancienne cave coopérative), 2 avenue
Àngel Guimera.
Vous pouvez prendre rendez-vous au 06 95 50 00 38 ou sur le site Doctolib.fr

Nouvelle offre de soins sur la commune
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Samedi 16 septembre à la salle des
Fêtes à 20 h

Quatre amateurs de mélodie, de
partage, de convivialité, passionnés de
musique, à la palette musicale étendue
et éclectique nous entraînerons dans
une incursion parmi les différents
courants musicaux de ces dernières
décennies (Bob Dylan, U2, Johnny
Cash,...). 

Invité surprise
Entrée gratuite

Participation libre

Le groupe Dan & les fry :
concert de la rentrée

25ème édition du forum des
associations 

Dimanche 10 septembre de 9 h 30 à 16 h 30
Salle Polyvalente, route de Bages

 
La municipalité donne rendez-vous à la population pour une manifestation festive
et instructive. A cette occasion, les associations présentes sur le village pourront se
faire connaître et promouvoir leurs activités. Certaines feront par ailleurs l’objet de
démonstrations. Ce forum, lieu d’échange et véritable vitrine pour les associations,
a pour but de faire découvrir le tissu associatif aux nouveaux visiteurs. Nous vous
attendons nombreux, espérant que cette visite vous orientera dans vos choix
d’activités pour cette nouvelle rentrée 2023/2024. 
Restauration rapide et buvette sur place.
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Samedi 30 septembre à 17 h
Chapelle Saint-Julien

Nous aurons le plaisir de découvrir deux musiciens des
Pays-Bas installés depuis peu dans les Pyrénées-
Orientales. La mandoliniste Marina Eckhardt et

l'accordéoniste Monty Van Belzen réunis sous le nom de
« Folie à deux » viendront nous présenter une partie de

leur vaste répertoire. Au sein de leur programme intitulé
« Passionata », nous y entendrons des oeuvres variées,

Paganini, Edgar, Calace, Einaudi, et aussi de Monty,
l'accordéoniste...C'est leur première participation au

Festival lyrique.

Festival lyrique : concert de Marina
Eckhardt et de Monty Van Belzen

Dimanche 24 septembre à 15 h
Chapelle Saint-Julien

L’Ensemble Vocal vous propose un
programme en deux parties :
1ère partie - Madame Hélène RIVRAIN
soprano interprétera des chants lyriques
de son répertoire. 
Monsieur Jean-Paul MIGNONAC pianiste
l’accompagnera et interprètera quelques
morceaux classiques.
2ème partie - Les choristes de l’Ensemble
Vocal interpréteront des chants classiques
lyriques et chants sacrés.

 

Concert de l'ensemble vocal Bages-
Villeneuve-de-la-Raho
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1 rue du Général de Gaulle,
66180, Villeneuve-de-la-Raho. 

 
contact@villeneuvedelaraho.fr 

https://www.villeneuvedelaraho.fr/
 

04 68 55 91 05 
 

ccas@villeneuvedelaraho
06 25 45 25 58

* Horaires d’ouverture de la mairie : 
Du lundi au jeudi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 17 h 00.
Le vendredi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 16 h 00.
 
* Horaires d’ouverture de France Services et de la Poste : 
Lundi, Mardi et Jeudi de 8 h 30 à 12 h 15 et de 14 h 00 à 16 h 15.
Mercredi et Vendredi de 8 h 30 à 13 h 00.

* Horaires d’ouverture du service technique : 
Du lundi au jeudi de 8 h 00 à 12 h 00 et de 13 h 30 à 17 h 30.
Le vendredi de 8 h 00 à 12 h 00. 

*Horaires d’ouverture de la déchetterie : 
Du lundi au Samedi 8 h 30 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 17 h 30.
Dimanches et jours fériés : de 8 h 30 à 12 h 00. 

MAIRIE

L'opération « Octobre rose » a pour but de sensibiliser et mobiliser le
grand public contre le cancer du sein, qui reste à ce jour le cancer
féminin le plus diagnostiqué au monde.
A cette occasion, la municipalité a décidé d'organiser les 14 et 15
octobre 2023 un  « week-end rose  », durant lequel plusieurs
manifestations seront mises en place, en collaboration et à l'initiative
d'associations du village, notamment un vide-grenier, qui aura lieu le
dimanche 15 octobre. En complément de ce week-end, une rifle sera
organisée par les « fils d'argent » le jeudi 5 octobre à 14 h à la salle
Jules Olieu. Les recettes seront reversées à des associations d'aide et de
soutien aux femmes concernées par cette maladie. De plus amples
informations vous seront transmises sur le programme et déroulement
de ce week-end solidaire dès que la mise en place sera effective.

Octobre rose : Mobilisation contre le cancer du sein

Exposition sur la Flor de Mujer

Du mardi 12 septembre jusqu'au vendredi 6
octobre

Salle des Mariages
Exposition sur la Flor de Mujer

de Julie Maimiti Pépin
L'idée d'unir le photo-journalisme et l'art. La
nécessité d'exprimer le féminisme à travers une
passion et un travail. Un témoignage dessiné, puis
prit en photo pour donner une œuvre graphique.
Une fleur, une femme. Son prénom, récit et
activisme. Un grand jardin où elles s'émancipent,
femmes de corps, de cœur, d'âges et d'origines
différents.

Vernissage de l'exposition le jeudi 14 septembre à partir de 18 h 30 
à la salle des Mariages

M e s d a m e s
p e n s e z  à

v o u s  f a i r e
d é p i s t e r

 



AGENDA

NUMÉROS UTILES

Services municipaux Sécurité - Urgence Autres numéros utiles

Standard Mairie : 04 68 55 91 05
Services Techniques : 04 68 55 97 89 
Camping Municipal : 04 68 55 83 51 
Espaces Jeunes : 04 68 55 83 09 
Ecole primaire : 04 68 55 92 19 
Ecole maternelle : 04 68 55 95 52 
Périscolaire : 04 68 55 80 73
Assistante Sociale : 04 68 37 60 20
France Services : 04 68 55 52 55
La Poste : 04 68 55 52 56 

Aux horaires d’ouverture
Mairie :
04 68 55 91 05

Soir et week-end 
Médiateur de Rue/ Raoul Otero : 
06 86 12 03 21 

Gendarmerie d'Elne : 
04 68 22 05 46 

SAMU : 15
Pompiers : 18 

Eau & assainissement : 
04 68 08 64 00 

Ordures Ménagères : 
04 68 08 63 40 

Transports Bus : 
04 68 61 01 13 

Urgence EDF : 
09 72 67 50 66 

Urgence Sécurité Gaz : 
0 800 47 33 33 

Élu de permanence : 06 12 33 30 39 
Uniquement après fermeture des services Municipaux.
Le service d’astreinte ne fonctionne qu’en cas d’urgence. 

 
V i l l e n e u v e - d e - l a - R a h o  i n f o s  -  M a g a z i n e  d e  l a  c o m m u n e .

P é r i o d i c i t é  :  M e n s u e l .
D i r e c t i o n  d e  l a  p u b l i c a t i o n  :  J a c q u e l i n e  I r l e s .  
A d j o i n t e  à  l a  c o m m u n i c a t i o n  :  M i c h è l e  B a r e s .

C o n c e p t i o n  e t  i m p r e s s i o n  :  R é a l i s é e s  p a r  n o s  s o i n s .

Août
Samedi 26 : Portes ouvertes marche nordique de 9 h à 16 h au Lac

Parking Salle  Polyvalente

Salle des fêtes

Vendredi 1 : Marché nocturne artisanal de 18 h 30 à 19 h 45

Dimanche 10 : Forum des associations de 9 h 30 à 16 h 30

Mardi 12 septembre au vendredi 6 octobre : Exposition sur la Flor de Mujer :
Vernissage le jeudi 14 septembre à 18 h 30

Samedi 16 : Concert de la rentrée par Dan & les fry à 20 h

Samedi 16 : Evènement « Tous à vélo » 

Dimanche 24 : Concert de l'ensemble vocal Bages-Villeneuve à 15 h

Samedi 30 : Concert de Marina Eckhardt et de Monty Van Belzen à 17 h

Septembre

Chapelle Saint Julien

Chapelle Saint Julien

Octobre

Jeudi 5 : Rifle par les « fils d'argent » pour « Octobre Rose » à 14 h

Dimanche 15 : Vide grenier pour Octobre Rose

Salle Jules Olieu

Salle Polyvalente

Salle des mariages

Place de l'église


